

Sektionen



Piraten an der Langenthaler Fasnacht

Die Pontoniere Wynau und Murgenthal machten dieses Jahr am Langenthaler Fasnachtsumzug aktiv mit. Unter der Regie von Fredi Ingold bauten sie ein Piratenschiff; um genau zu sein einen 3-Master. Das Schiff war 13 Meter lang, 3,8 Meter breit und wurde aus knapp 5 Kubik Holz gebaut.

Karin Däster

Die Pontoniere konnten dieses Jahr ihr 30 jähriges Fasnachtjubiläum feiern. Schon im Jahr 1979 bereicherten die Wynauer Pontoniere den Umzug mit einem Schiff. Vor ungefähr 14 Jahren integrierten sich die Murgenthal Pontoniere ins Fasnachtstreiben und gingen



nun mit den Wynauern gemeinsam an die Arbeit.

Jedes zweite Jahr treffen sich anfang Februar die Fasnachtsnarren der Pontoniere, um einen Fasnachtswagen zu bauen. Viele Sujets wie zum Beispiel «das Raumschiff Entenscheiss», «der Dschungelwagen», «eine Skipiste» oder «das Piratenschiff» wurden realisiert. Mögen ihnen die guten Ideen nicht abhanden kommen, so dass die Tradition noch lange bestehen bleibt.

